
 

 

 

 

 

 

学年朝礼・議員さんの話 
４月２１日(木)学年朝礼がありました。学年として大切にしていきたことなど、各クラ

スの議員さんから話がありましたので載せておきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

63 期生 

３年生学年だより 
豊中市立第五中学校 2016 年４月 22 日(金) No.5 

1 組 
◆議員になってやりたいことは、まず自分のことからしっかりしてそこから注意できるようにし

たいです。あと、副委員長なのでクラスだけでなく、学年全体で仲の良い雰囲気をつくってい

けるようにしたいです。半年間よろしくお願いします。  

◆私が議員になった理由は、3 年生になっていつもとは違うことをしたいなと思ったし、先生に

もやったら？と進められたのでなろうと思いました。初めて議員をするのでわからないことが

いっぱいあると思うけど、頑張るのでよろしくお願いします。1 組の課題は意見を言えていな

い人がいるのでそれを言いやすい環境をつくっていきたいです。  

２組 
◆今回初めて議員になって頼りないところもあるかもしれませんが、半年間よろしくお願いしま

す。僕が議員になった理由は、中学校生活残り 1 年間になって何かしたいなと思ったからです。

他にも前に出て話すという機会が今まであまりなかったのでやってみようと思いました。今回

議員になって僕はクラス全員が学校に来やすいクラスを作っていけるように声かけとかして、

少しずつ良いクラスにしていきたいです。半年間よろしくお願いします。  

◆私が議員になった理由は、なったことがなかったので、なってみようと思ったからです。2 組

をメリハリのあり、楽しいクラスにするのとみんなが学校に来られるようにしたいと思ってい

ます。初めてすることばかりで分からないところも多いと思いますが、半年間よろしくお願い

します。  

 

議員さんは、クラスをまとめる中心となる大切な役割を担って

くれています。みなさんの協力が必要不可欠なのは言うまでも

ありません。一方、議員さんは自分自身にも目を向け、自分が

発信した言葉に責任を持つよう頑張っていきましょう。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４組 
◆議員になった理由は、人前でしゃべるのが苦手なので克服するためと何事も進んでやってみよ

うと思ったからです。これからやっていきたいことは、クラスを良くしていくことと、学年の

ことではメリハリをつけて授業をしっかり受けていくことだと思います。これから半年間よろ

しくお願いします。  

◆議員になった理由は、クラスのことを考えたことがなかったので、少しでもクラスのことを考

えたいと思い、議員になりました。迷惑をかけるかもしれませんが議員としてやることはしっ

かりやりますので、これからよろしくお願いします。  

議員会ノート！ 

議員会で話し合ったことを書き留めておく

議員会ノート！！ 

過去の自分の考えを見直 

すことができる優れもの。 

良いアイデアですね！！ 

 

～修学旅行について～ 

修学旅行委員さんは、昼休みや放課後など

に何度も集まりを持ち、多忙な中みなさんの

ために動いてくれています。各クラスでは修

学旅行当日に向けての自己紹介文を書いた

り、アンケートに答えたりと、やらないとい

けないことはまだまだたくさんあります。目

標を達成するためにも、みなさんで協力して

いきましょう。 

３組 
◆2 年生の時にも議員を務めさせてもらったので、今回で 2 度目になります。1 度目で議員の仕

事はどんなものか、どれほど大切なことだったのかを知り、クラスのことを考える良い機会だ

ったのでまたやってみたくなり、今回も議員になりました。前回で達成できなかったことやこ

れから起きるかもしれない問題を解決できるように頑張ります。よろしくお願いします。  

 

◆私が議員になった理由はずっと興味を持っていたし、クラスに迷惑をかけている自分が次はク

ラス、学年のために頑張りたいと思ったからです。3 組を楽しい、かつメリハリがあり団結力

があるクラスに出来るようにしたいです。学年は全員がこられるように考えていきたいです。

仲良く笑い合える学年にしたいのでいっぱい行動するので半年間よろしくお願いします。  

 

 



 

 

誰のためのルールでしょうか？ 
 

 

 

 

 

 

 

 

緊急学年集会がありました。「今の 63 期生の状態が良くない」という理由からです。 

 

3 年生になってまだ日が浅いから？ 

他のクラスの人もやっているから？ 

他の学年もやっているから？ 

怪我さえしなければ…？ 

ばれなければ…？ 

 

頑張っている人がたくさんいるということは分かっています。そういう頑張っている

人の姿はきっとみなさんの目にも映っていることでしょう。しかし、「自分だけじゃな

いし」と思ってルールを守っていない人、いつもはできているけど時々油断が現れ、で

きなくなってしまう人、自分が周りの人を傷つけていることに気がついていない人、こ

うした人には周りの人たちの力が絶対に必要です。 

 

落ち着きのない雰囲気は人から人へと伝染します。人や物を傷つけた代償は自分自身

に返ってきます。時間を大切にしない人は、いずれ時間がほしくなった時に後悔をしま

す。 

 

63 期生のみなさんの良いところは山ほど知っています。問題が起きたときに解決する

ことができるみなさんの力は何度も目にしています。「今の状態が良くない」と感じ、

考えることができれば学年の雰囲気も変わってきます。みなさんの力で変えていきまし

ょう。 



 

 

 

 


